

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 5 TA 2019/2020**

17711040 - CAHYA RAHMA MIFTAH

STATION	FEEDBACK
Konseling KB	riwayat penyakit keluarga kurang tergal. riwayat menyusui ditanya juga ya, kan anak pasien baru 2 minggu, ada metode MAL kan. pengetahuan pasien mengenai alat konstasepsi harus digali juga. KB hormonal tidak dapat diberikan ke pasien bukan krn siklus mens tidak teratur tp krn riwayat tumor pada pasien. AKDR dg riwayat tumor tidak ada hubungannya, kan dia non hormonal. tubektomi tidak usah disebutkan, jelas itu tidak perlu pasien ketahui krn pasien masih menginginkan anak.
ANC	ax ok, namun terlalu lama, mata konjuntiva palpebra tdk di cek? waku habis baru selesai px fisik sampai leopard 4 (3 nya blm)
IMPLAN	Secara umum sudah baik. IUD dipersiapkan di awal supaya pasien tdk lithotomi terlalu lama. Cara memegang cunam saat akan dipasang posisi telapak tangan tengadah. Demikian juga saat memasang sonde. Teknik withdrawl bukan didorong ditarik, berulang.
IMUNISASI	belum menanyakan riwayat kelahiran, kontra indikasi//belum mengecek vaksin apakah masih bagus atau tidak//cara pengenceran vaksin tidak tepat, plajari lagi ya dek cara mengencerkannya//dosis vaksin sudah tepat namun cara pemilihan ukuran jarum tidak tepat//edukasi: terkait bekas suntikan belum diedukasikan//edukasi: terkait bekas suntikan belum diedukasikan
IPM Gyn BV	anamnesis tdk menanyakan RPK, posis pemeriksaan kurang lege artis (lakukan spemeriksaan sambil duduk y), tidak melakukan inspeksi vagina dan serviks setelah spekulum terpasang, tindakan kurang memperhatikan sterilitas (pilih salah 1 tangan yg akan di on kan y), cara melepas spekulum tdk tepat (tahan penjepitnya y dek), dx tidak lengkap (menyebutkan candidiasis
IPM PEDIATRIC 1	mampu melakukan pemeriksaan fisik dengan baik, namun kurang tepat dalam memberikan diagnosis (DCA dengan dehidrasi), DD sudah benar, tatalaksana dan edukasi sudah lengkap, tapi tidak merujuk ke Sp.A
IPM PEDIATRIC 2	Ax :diare blm tanyakan bau tdk, warnanya, belum menggali gejala terkait status dehidrasi, riwayat pengobatan belum digali, pemeriksaan oke namun namun VS 38,5 dibilang sub febris, untuk mulut harusnya bisa melihat tanda dehidrasi disitu namun yang dilihat yg lain. tdk cuci tangan sbml dan stlh px, dx kurang klo diare cair dengan dehidrasi ya, lebih dilengkapi lagi dd oke, Tx oke tapi dalam resep kenapa yang diresepkan itu u ibunya ya??? edukasi oke
IPM PSIKIATRI	masyaAllah, pefect banget Cahyaaa :)
PPN	belum menyampaikan diagnosis kala 2 inpartu, kurang menyampaikan pasiennya butuh di episiotomi atau tdk, kurang ngecek apgar score, posisi tangan saat sangga susur kurang tepat, bayinya harusnya diselimuti dgn handuk dibawahnya yg bersih dan kering itu-kenapa handuk basahnya ga diganti
RESUSITASI NEONATUS	hitungan VTPnya diperhatikan biar tdk terlalu cpt atau lambat//teknik intubasi msh salah, paru ga ngembang kan?abis injeksi itu kompresi lagi bukan langsung cek yaa//alur sebenarnya sdh benar, tp belum sempurna terkait teknik dll.. blm diagnosis ya..
SIRKUMSISI	Kerjakan sesuai instruksi ya agar tidak terbuang waktunya, sebelum dibalut boleh menggunakan salep atau sofratul, edukasi kurang lengkap, arah anastesi blok yang sesuai anatomi adalah dari anterior ke posterior ya